

# LABORATOIRE PARTICIPATIF

de RECHERCHE  
en SANTÉ

Un dispositif novateur associant médecins libéraux  
et chercheurs au service d'une recherche adaptée  
à la pratique quotidienne de la médecine de ville.

REJOIGNEZ LA COMMUNAUTÉ !



Les médecins libéraux sont des professionnels de santé de terrain, dont les connaissances et compétences ont une haute valeur ajoutée pour la recherche médicale. Ils peuvent nourrir les questionnements et les pratiques des chercheurs, tout en participant au développement et au succès des recherches.

## LE LABORATOIRE PARTICIPATIF DE RECHERCHE EN SANTÉ

### Pourquoi ?

- Rapprocher médecins libéraux et chercheurs en santé en mutualisant les savoirs,
- Augmenter la représentativité des populations à l'étude,
- Aider les inclusions de patients et médecins dans les recherches,
- Partager les problématiques et intérêts des médecins libéraux et de leurs patients, en construisant avec les chercheurs des études de terrain,
- Ouvrir plus largement la connaissance scientifique.

### Pour qui ?

Tous les médecins libéraux d'Auvergne-Rhône-Alpes peuvent rejoindre le laboratoire participatif de recherche en santé et collaborer avec des équipes de recherche. Membre du Laboratoire, vous pourrez :

> Aider à l'orientation de patients dans des recherches.

> Proposer des idées de recherche et/ou aider à la structuration de recherches participatives en fonction de votre expérience de terrain.

## REJOIGNEZ LA COMMUNAUTÉ



Rendez-vous sur le site du Laboratoire participatif pour découvrir les recherches en cours et en projet, s'informer sur les actualités et rejoindre notre communauté !

[www.labo-participatif-sante.fr](http://www.labo-participatif-sante.fr)

Le Laboratoire participatif de recherche en santé est un dispositif porté par l'URPS Médecins Libéraux Auvergne-Rhône-Alpes.

Plus d'infos : [laboratoire-participatifeurps-med-aura.fr](http://laboratoire-participatifeurps-med-aura.fr)

